



▲ 「敬老の日」にあたり、100歳のお祝い

今年度、市内では17人が新たに100歳を迎えられます。9月15日には高木市長が、小泉ミドリさん(福富・千代久区、写真中央)をお祝いに訪れ、ミドリさんからは誕生日の8月に詠まれた俳句が披露されました。
「恙無く(つつがなく) 百才祝う 夏座敷」



▲ 平山さん、空手で昨年に続き国体出場

空手道(少年女子)九州大会で優勝した平山鈴菜(れな)さん(久留米商業高校3年、吉井町屋部、写真中央)が、第72回国民体育大会(10月、愛媛県)に出場されます。
写真=9月13日、高木市長への出場報告
(左端=市体協空手道部 佐々木師範代)



▲ 被災地東峰村への職員派遣

水資源対策室・鎗水勝彦技師(写真)が、10月から東峰村建設水道課に派遣され、九州北部豪雨災害復旧に従事しています。
9月から朝倉市に派遣されている住環境建設課・松村日出男技師とともに、被災地の早期復興にむけて尽力しています。



▲ オリンピック出場選手の特別授業

400mハードルで北京五輪に出場され東京五輪も目指す成迫健児選手による特別授業が、大石地区自治協議会の後援により9月15日大石小学校で行われ、夢に向かい努力することの大切さを話された後、ハードルの実技や走り方の指導も行われました。



▲ 棚田オーナー「収穫祭」

5月の田植えに続き、9月24日に彼岸花に咲くつづら棚田で棚田オーナーの春日原小学校の子どもたちが鎌を手にとり収穫作業を行いました。



▲ 棚田 in うきは彼岸花めぐり&ばさら祭

新川地区で3日間開催のイベントは9月16~17日は台風のため中止となりましたが、その後多くの観光客が彼岸花見物に訪れました。写真=9月18日、つづら棚田